

## La banca se une para expoliar a los consumidores a través de las comisiones

Escrito por ADICAE Centrales - 08/06/2015 11:35

---

Varias entidades estudian seriamente la posibilidad de comenzar a cobrar 2 euros por sacar dinero en cajeros automáticos a aquellos usuarios que no sean sus clientes. Esta comisión, que ya cobra CaixaBank, supone una vulneración de los derechos de los usuarios ya que, en muchos casos, la banca cobra dos veces por el mismo servicio.

La nefasta ocurrencia de CaixaBank de cobrar dinero a los clientes de otros bancos que quieren sacar dinero en sus cajeros automáticos puede extenderse como una mancha de aceite en el oligopolio bancario español. Según fuentes del sector, numerosos bancos llevan varios meses estudiando cobrar comisiones en sus cajeros a los usuarios que no sean sus clientes. Solo esperan a que otra entidad dominante, como Banco Santander, se decida a secundar a CaixaBank. El resto irá detrás, como buena muestra de la falta de competencia entre la banca española.

CaixaBank cobra desde abril una comisión fija de dos euros a clientes de otros bancos, independientemente del dinero a sacar del cajero y de si la tarjeta pertenece a la misma red de medios de pago, es decir, ServiRed. "Si el Santander lo pone en marcha, prácticamente todos los demás le seguiremos" indican dos directores responsables de medios de pago.

Más información: La banca se une para expoliar a los consumidores a través de las comisiones en cajeros

=====